
 

 
 
 

Un accueil chaleureux et une ambiance excellente 
L’année dernière, au moment de préparer leurs témoignages pour le culte de fin de KT, les 
catéchumènes m’avaient dit que ce qui les avaient le plus touché était l’atmosphère de 
bienveillance entre les organisateurs et les participants. Cette année, ce qui a été trouvé excellent, 
c’était l’“accueil” (9 participants sur 11) et l’“ambiance” (10 / 11). Un tel plébiscite se retrouvait 
aussi bien chez les participants que chez les monitrices-teurs. Je me suis donc demandé : qu’est-
ce qui favorise cet accueil apprécié et cette bonne ambiance ?  
 
Laissons la parole aux jeunes en reprenant quelques extraits de leurs témoignages :  
 
J’ai apprécié tous les moments que nous avons passé : au KT le jeudi soir, les week-ends et le camp 
de ski. J’ai bien aimé les chants, les moments de partages et les temps de prière. Je prie pour dire 
mes émotions et pour faire des demandes. J’ai senti la présence de Dieu en moi quand on chantait 
et cela m’a donné un frisson dans le corps.  
Maël du Landeron  
 
Je remercie mes parents de m’avoir poussé à venir au KT sinon je n’y serais jamais venu. Avant 
cela ne n’intéressait pas, mais dès la première fois j’ai trouvé super intéressant et maintenant 
j’adore aller au KT pour apprendre et pour retrouver des amis. Je ne m’attendais pas à ce que le 
KT soit autant relationnel. Tout le monde est super gentil, souriant et attentionné. J’avais 
l’impression que c’était une grande famille et je me suis fait de nouveaux amis.  
Kevin de Cressier  
 
J’y ai rencontré, dès le début, des personnes sympathiques, bienveillantes, toujours à l’écoute et 
surtout très dévouées.  
Théo de Lignières  
 
Tout d’abord je voulais dire merci à tous ceux qui ont été présents au KT cette année, que ce soit 
en tant qu’animateurs, que pasteur, que moniteurs ou en tant que catéchumènes. Pour moi venir 
au KT, cela s’est fait un peu comme ça, on a reçu le flyer à la maison, je n’y ai pas fait attention. 
Mes parents me l’ont montré et m’ont incité à y aller, mais sans m’y forcer, j’y ai réfléchi, et je me 
suis dit que pourquoi pas aller à la 1ère rencontre, et voir comment ça serait, et si je suis là, c’est 
que c’était vraiment bien. En tant que personne ne venant pas d’une famille chrétienne, et donc 
n’étant presque jamais allée à l’église, je ne savais pas du tout à quoi m’attendre, c’était l’inconnu. 
A la première rencontre, j’ai vu pas mal de monde, quelque visages familiers, et beaucoup 
complètement inconnus. J’étais un peu timide, mais des gens sont vite venus me saluer et 
m’intégrer, j’ai direct senti cette atmosphère si particulière au KT ou au buzz, une atmosphère 
amicale et chaleureuse, sans jugement. Je suis revenue à la 2ème rencontre et je me suis inscrite. 
Céline de Marin  



La première fois que j’y suis allé j’ai trouvé qu’il y avait une ambiance cool et des super 

personnes, je ne les connaissais majoritairement pas. Ils m’ont tous donné envie 

d’apprendre à les connaitre.  

Maël de St-Blaise  
 
Au KT, l’ambiance est vraiment très bienveillante et c’est ce qui m’a plu avant tout. Je m’y suis 
sentie bien toute l’année et j’adore chaque fois y retourner. J’ai trouvé que l’idée des groupes de 
partage était géniale, parce que nous pouvions parler de tout entre jeunes et dans le respect. 
Parfois, c’est plus simple d’exprimer son avis et ses idées en petit groupe et avec des jeunes de 
notre âge. Moi, bien que je n’aie jamais été timide, c’était mon cas et ça m’a fait du bien. Dans 
mon groupe de partage, nous étions tous très différents et j’ai trouvé que cette diversité était très 
intéressante et qu’elle contribuait justement à la richesse de notre groupe. Pour finir, j’ai fait des 
rencontres incroyables, j’ai rencontré des personnes géniales et j’ai tissé des amitiés qui, je 
l’espère, dureront longtemps.  
Orane de Cressier  
 
Mes parents m’avaient recommandé le KT et de ce que j’avais entendu de mes deux grandes 
sœurs, cela paressait une expérience formidable. Malgré tout j’étais un peu stressée. Mais arrivée 
là-bas, j’étais toute calme. Le KT m’a permis d’approfondir mes connaissances sur Dieu et faire des 
parallèles entre ce que j’avais appris à l’école du dimanche ou à Montmirail avec les thèmes traités 
lors du KT et du Buzz. Comme je suis une personne ouverte, très vite j’ai trouvé des amitiés 
sincères au KT et dès la première soirée je me sentais déjà à ma place, accueillie et acceptée. 
Auparavant je n’avais pas vraiment eu des amis chrétiens et je trouve que cela fait toute la 
différence. 
Jasmine de Thielle 
 
Pour le camp de ski, c’était incroyable, car il y avait des bonnes activités. Ce qui était cool, c’est 
qu’on n’était pas obligé d’aller skier tous les jours et qu’on pouvait se coucher à l’heure que l’on 
voulait. Pour les groupes de ski, ce qui était bien, c’est que l’on pouvait changer de groupes. Par 
rapport aux sorties d’école, ce qui est bien c’est la liberté que l’on a. 
Julian de Marin  
 
Ce que j’apprécie dans l’Eglise, c’est la communauté, notamment les après-culte. Je trouve que 
nous pourrions faire encore plus de repas communautaires, comme par exemple des grillades, 
afin que tout le monde se rassemble. J’y rencontre des gens de tous les âges, des plus petits au 
plus grands, et cela m’apporte beaucoup de couleurs et de la beauté. 
Fabio de Marin  
 
Ensuite, il y a eu le camp de ski du BUZZ ; c’était une semaine incroyable, où je me sentais 
vraiment très proche du Seigneur. Chaque soir, il y avait des temps spi où j’apprenais de 
nouvelles choses et il y avait aussi des temps de louange où vraiment je ressentais quelque chose 
en moi. La première fois où je me suis vraiment dit “waouh”, c’était durant un moment de 
louange, c’était vraiment surréel. Nous avons rajouté plusieurs chants, car nous ne voulions pas 
nous arrêter. Nous étions tellement bien avec Dieu. 
Sophie de Cressier 


